

D. Javier Cabezas Carbonero, Portavoz del Grupo Municipal Ciudadanos, conforme a lo dispuesto en el artículo 97.2 del vigente Reglamento de Organización, Funcionamiento y Régimen Jurídico de las Entidades Locales, propone para su debate y aprobación en el próximo **Pleno ordinario**, la siguiente **Moción**:

PARALIZACIÓN OBRAS NUEVO INSTITUTO DE DOS HERMANAS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Durante la pasada Legislatura del Parlamento de Andalucía, desde una de las Consejerías de competencia de Ciudadanos, el único partido de centro liberal de esa coalición, nos llegó la gran noticia de un acuerdo de colaboración junto a nuestro Ayuntamiento para la construcción de un nuevo Instituto de Educación Secundaria tipo D4 + Bachillerato.

Dichas obras se adjudicaron allá por mayo del 2021 por un montante de 3.389.840,85 euros y su ubicación sería en una parcela ubicada lindando a la N-IV, más concretamente, entre el Centro Comercial Way y el Centro Comercial Sevilla Factory.

A finales de julio del 2021, se celebró el acto de colocación de la primera piedra, acto al que asistimos parte de la Corporación, encabezada como es lógico por el anterior alcalde, Francisco Toscano, junto al añorado Javier Imbroda, Consejero de Educación y Deporte y muestra de como los compromisos que ese gobierno adquiriría eran acuerdos serios y con el ciudadano siempre en el centro de las políticas, sin importar el color del gobierno local.

Toda esta gestión se llevó a cabo por la buena predisposición de ambas partes, la de la consejería liberal y la de nuestro ayuntamiento, ya que de otra forma hubiese sido totalmente inviable, pero se hizo porque es necesario para nuestra ciudad, para nuestras familias y sus hijos, que

Código Seguro De Verificación	S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Javier Cabezas Carbonero	Firmado	20/02/2023 12:18:48
Observaciones	Portavoz Grupo Municipal	Página	1/3
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==		



necesitan de esas instalaciones. Hablamos de una primera fase para un total de **240 alumnos**.

Tras la salida del gobierno de la Junta de Andalucía de nuestra formación, ya que así lo decidieron los andaluces en las pasadas elecciones, y tener el control absoluto el Partido Popular, vemos como desde septiembre del pasado año, dichas obras se encuentran paralizadas y sin noticias.

La preocupación es doble, ya que no sólo vemos los retrasos en la ejecución de la primera fase, sino que mucho nos tememos que la segunda fase correrá la misma suerte, incumpléndose los plazos por parte de la consejería y por consiguiente del gobierno de Juanma Moreno.

No cumplir los plazos en otros asuntos, como por ejemplo, solucionar el nudo entrada-salida de la Pablo Olavide-Ciudad Deportiva-Sevilla, no es comprensible (otro ejemplo más de la inacción y falta de cumplimiento del PP con Dos Hermanas) pero al menos se centra para ellos "sólo" en un caos de la circulación, no hacerlo con un instituto supone un gravísimo problema de escolarización para cientos de familias de nuestro municipio.

Se ve que la prioridad de este nuevo gobierno monocolor del PP no es, evidentemente, los ciudadanos de Dos Hermanas ni tampoco es la de cumplir con los compromisos adquiridos con nuestra ciudad.

Una cosa parece clara, quienes hacíamos bueno ese gobierno desde nuestras consejerías ya no estamos para defender e impulsar esos acuerdos y es por eso precisamente por lo que tenemos la obligación de pedir y exigir una urgente solución desde nuestro Grupo Municipal.

Según manifiestan sin tapujos desde el PP, en las municipales hay que castigar a los ayuntamientos del PSOE y de otros partidos políticos, queriendo hacernos ver que el voto se dividirá entre votar a Juanma o votar a Sánchez, despreciando como nunca había visto al resto de las candidaturas que optarán a las diferentes alcaldías y en las que los ciudadanos votaremos gestión y no marca, porque no olvidemos que Feijó está en Madrid y Juanma en el Parlamento y poco o nada harán en los municipios donde presentan su marca.

Será que no tiene mucha fe en sus candidatos y recurre a la táctica del chantaje sobre que, en función del color de ayuntamiento, así se portará desde San Telmo.

Lo dicho, tuvo que llegar un partido liberal para ponerlos en un gobierno tras 40 años de una cómoda oposición y ahora que están solos, se ve que les viene grande.

Código Seguro De Verificación	S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Javier Cabezas Carbonero	Firmado	20/02/2023 12:18:48
Observaciones	Portavoz Grupo Municipal	Página	2/3
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==		



A todo esto, estamos a finales de febrero del 2023 y tenemos un armatoste de cemento y hormigón, muchas promesas, pocos resultados y el incumplimiento con los nazarenos.

Teniendo en cuenta lo anterior, el grupo Municipal de Ciudadanos Dos Hermanas, propone al Pleno, se adopte los siguientes:

ACUERDOS:

1. - Instar a la Junta de Andalucía a reanudar las obras del instituto en el menor tiempo posible con objeto de no perjudicar a nuestra ciudad y satisfacer así la demanda de escolarización de nuestro municipio.

2.- Dar traslado de este acuerdo al Gobierno Andaluz, Consejería de Educación y a todos los Grupos Políticos del parlamento Andaluz

En Dos Hermanas, 24 de febrero de 2023.

Fdo. Javier Cabezas Carbonero

Código Seguro De Verificación	S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==	Estado	Fecha y hora
Firmado Por	Javier Cabezas Carbonero	Firmado	20/02/2023 12:18:48
Observaciones	Portavoz Grupo Municipal	Página	3/3
Url De Verificación	https://portal.dipusevilla.es/vfirma/code/S+ow55AXzrimJ6Z9ystTzQ==		

